
Ratsherr Delfs fragt nach dem Sachstand zur Nutzung des THC-Kunstrasenplatzes von 
November bis März. Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt mit, dass die og. Nutzung mit dem THC 
vertraglich geregelt wird. Die Schulen wurden durch den Kreisschulsportbeauftragten und den 
Fachdienst 20 bereits in einer gemeinsamen Sitzung über die Nutzung von November bis März 
informiert. Bisher liegen für diesen Zeitraum keine Anfragen zur Nutzung vor. Ratsherr Delfs 
bittet daraufhin um schriftliche Beantwortung. Die Verwaltung sagt die Beantwortung der Frage 
zu.  
 
Ratsherr Delfs sieht durch die Formulierung des § 2 der BenEntgO die Möglichkeit, dass 
unerwünschte Veranstaltungen in Schulen stattfinden könnten. Er bittet die Verwaltung, bis zur 
Ältestensratssitzung am 03.12.07 eine Stellungnahme der Rechtsabteilung einzuholen, ob 
einzelne Gruppierungen von der Nutzung städtischer Einrichtungen über eine Regelung in der 
BenEntgO generell ausgeschlossen werden können.  
 
Der Prüfauftrag wird einstimmig beschlossen. 
 
 
 


